

M-A, Jack, Joe, King, Gus Jr

JUN 20 1978

BULLETIN INTERIEUR

du Comité d'organisation pour la reconstruction
de la IV^e Internationale

MATERIAUX PREPARATOIRES
A LA 3^e CONFERENCE
D'AMERIQUE LATINE

*(first page
only attached)*

DOCUMENT DE DISCUSSION SUR LES SYNDICATS
PRESENTE PAR "POLITICA OBRERA" D'ARGENTINE

REPOSE DE
L'ORGANISATION COMMUNISTE INTERNACIONALISTE
PAR STEPHANE JUST

La semaine dernière, les camarades ont eu une note concernant les problèmes posés par le texte de Política Obrera. A la suite d'une erreur technique, il manquait la résolution adoptée par le Comité Central et que nous publions ci-dessous. Par ailleurs, le bulletin distribué ce jour comporte le texte de P.O. sur les syndicats et la réponse de l'O.C.I.

RÉSOLUTION

Le C.C., après avoir discuté de l'organisation et de la préparation de la 3e Conférence latino-américaine, convoquée par le BI du Comité d'Organisation pour la Reconstruction de la IVe Internationale, considère :

1. - La nécessité d'engager et de poursuivre la plus large discussion entre les sections adhérentes au C.O.
2. - Faux et erroné sur le plan des principes le texte présenté par P.O. intitulé « Défensa des Syndicats ».
3. - Charge le camarade Stéphane JUST de présenter une réponse à ce texte.
4. - Considérant que la discussion à l'intérieur du Comité d'Organisation doit se mener entre organisations se réclamant de la IVe Internationale, le C.C. estime pour le moins irresponsable, la caractérisation de l'O.C.I. effectuée dans le texte de P.O. En effet, il y est écrit :

« Toute la position de « La Vérité » est d'un schématisme farouche, qui ne représente pas autre chose qu'un embellissement de la bureaucratie super-corrompue des pays impérialistes. Cet embellissement est un aspect central de nos divergences dans cette polémique sur les syndicats ... La bureaucratie et les partis ouvriers des pays impérialistes que l'on prend comme modèle sont les grands points d'appui pour l'impérialisme mondial contre les masses exploitées du monde entier » (p. 42 - 43 du texte espagnol).

5. - Le C.C. rejette avec mépris cette caractérisation qui tendrait à accréditer le fait qu'une organisation trotskyste, qui a conduit dès 1950-1952 le combat contre le pablisme, pourrait « prendre comme modèle la bureaucratie des pays impérialistes ».
6. - Par ailleurs, le C.C. de l'O.C.I., qui estime nécessaire et indispensable de poursuivre la discussion sur le texte de P.O. dans les cadres de la préparation de la 3e Conférence latino-américaine, dénonce la volonté scissionniste exprimée dans la conclusion du texte du C.C. de P.O. :

« La 3e Conférence, y est-il écrit, devra approuver une résolution condamnant fermement les positions sectaires sur les syndicats comme étant incompatibles avec la IVe Internationale ».

Autrement dit, le texte présenté par le C.C. de P.O. aurait la prétention inouïe, après avoir caractérisé irresponsablement l'O.C.I. comme une agence de bureaucraties des pays impérialistes, de proposer l'exclusion de la section française du Comité d'Organisation, dont tout le combat, depuis des dizaines d'années, est conduit sur la fidélité absolue au programme de la IVe Internationale.

7. - En conséquence, le C.C. décide .

A. - de rompre toute relation bilatérale entre l'O.C.I. et PO

B. - de demander à tous les militants de PO, militants de l'O.C.I. de désavouer les passages cités du texte de PO, sans que cela signifie bien entendu un désaveu des positions sur les syndicats qui y sont développées et qui restent pour l'O.C.I. matière à discussion.

C. - le refus, pour les militants de PO intégrés à l'O.C.I. de se désolidariser de ces passages du texte de PO équivaudrait à une rupture des relations avec l'O.C.I.

D. - Bien entendu, l'O.C.I. continuera comme elle l'a toujours fait, à exprimer sa solidarité avec les militants de PO victimes de la répression.

E. - Le C.C. charge le camarade P. LAMBERT de présenter au prochain BP une lettre qui sera adressée à toutes les sections du C.O.